
  

  

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 27.03.2019 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Sten Meerheim zur Sportstätte an der Steinstraße 

17 A 
  
 
An der Steinstraße 17A nutzt gegenwärtig der BSV Halle-Ammendorf 1910 e.V. eine von der 
Stadt genutzte Sportstätte.  
Ich frage die Verwaltung: 

1. Hat die Stadt Halle (Saale) Kenntnis davon, dass der Verein BSV Halle –Ammendorf 
1910 e.V. die von ihm gepachtete Sportstätte in nächster Zeit abgeben möchte? 

1.1. Wenn ja, zu welchem Zeitpunkt? 
 

2. Falls der BSV Halle-Ammendorf 1910 e.V. die von ihm gepachtete Sportstätte an der 
Steinstraße 17A wieder abgibt, wird diese durch die Stadt Halle (Saale) wieder an 
einen anderen Sportverein neu verpachtet? 

2.1. Wenn nicht, welcher Nutzung möchte die Stadt Halle (Saale) dieses Grundstück  
         zuführen? 
 
 
 
gez. Sten Meerheim 
Stadtrat  
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2019/04968 
Datum:   05.03.2019 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Sten Meerheim 
Plandatum:     
   



 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                         12. März 2019 
Geschäftsbereich III 
 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 27.03.2019 
 
Anfrage des Stadtrates Sten Meerheim zur Sportstätte an der Steinstraße 17 A 
Vorlagen-Nummer: VI/2019/04968 
 
TOP: 11.10 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1.    Hat die Stadt Halle (Saale) Kenntnis davon, dass der Verein BSV Halle –  
       Ammendorf  1910 e.V. die von ihm gepachtete Sportstätte in nächster Zeit  
       abgeben möchte? 
 
       Die Verwaltung befindet sich mit dem Verein über eine Rückgabe der Sportstätte in der     
       Steinstraße 17a im Gespräch.  
 
1.1  Wenn ja, zu welchem Zeitpunkt? 
 
       Über den Inhalt der Gespräche macht die Verwaltung keine Angaben.  
 
2.    Falls der BSV Halle-Ammendorf 1910 e.V. die von ihm gepachtete Sportstätte an  
       der Steinstraße 17A wieder abgibt, wird diese durch die Stadt Halle (Saale) wieder  
       an einen anderen Sportverein neu verpachtet? 
 
       Die Sportstätte soll weiterhin dem Vereinssport zur Verfügung stehen, eine Verpachtung  
       an andere Sportvereine ist dabei ein mögliches Szenario.  
 
 
2.1  Wenn nicht, welcher Nutzung möchte die Stadt Halle (Saale) dieses Grundstück  
       zuführen? 
 
       entfällt 
 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
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